

●ミニフォト

クリスマスの集い



得意の決めポーズ

クリスマスレクダンスパーティーが12月15日、サンワーク総社で行われました。総社レクリエーションダンスクラブのメンバーら約100人が参加。西日本豪雨の被災者も加わり、生演奏に合わせてダンスを楽しんでいました。

伝統を今に受け継ぐ



OB・OGの力強い演奏

総社東中学校吹奏楽部が創部60周年を迎え、記念演奏会が1月4日、市民会館で開催されました。卒業生と現役部員ら約200人が出演。観衆は「東京オリンピックマーチ」や「学園序曲」など16曲の演奏を楽しんでいました。

年賀状に使ってね



チュッピーと一緒にパチリ

えとのねずみにちなんで、市のイメージキャラクター「チュッピー」の年賀状撮影会が12月15日と16日、天満屋ハッピータウンリブ総社店で行われました。訪れた親子連れらは、チュッピーと一緒に笑顔で写真を撮っていました。

松永さん 100歳おめでとう



家族に祝福される松永さん

松永千代子さん（小寺）が12月9日に満100歳の誕生日を迎えられ、15日に市から記念品が贈られました。頭の体操のため電卓を使って計算問題に取り組んでいた松永さん。長寿の秘訣は、好き嫌がなくよく食べることだそうです。

認知症の理解を深める



講演する丹野さん

認知症に関する講演会が12月20日、岡山県立大学で開催されました。支援関係者ら約600人が参加。若年性認知症である丹野智文さんの体験談などに耳を傾け、認知症に対する理解を深めていました。

チュッピーが壁飾りに



完成した作品と制作者のみなさん

12月17日、薬師寺慈恵病院にチュッピーの壁飾りがお目見えしました。同院の看護師や通所リハビリ利用者らが紙で制作し、作業を通して交流を深めました。来院者は出来上がった色鮮やかな作品に感動していました。

新本地区の新しいシンボル

義民の城完成

新本小学校運動場の東側隣地に「義民の城」が完成し、12月21日にお披露目の集いが行われました。

城は、新本在住の深井豊さんが郷土を守るために命を落とした義民をしのび、約5年を掛けて制作。高さ9m、木造4階建ての作りになっています。

お披露目の集いに参加した地区民らは、新たな地域のシンボルの完成を祝いました。



青空に映える天守閣



師走の風物詩

第九コンサート

12月22日、くらしき作陽大学・作陽音楽短期大学・総社市包括協定コンサート「第九」の公演が、市民会館で開催されました。

市内外の老若男女で構成された総社第九合唱団と、コンサートの開催に合わせて編成された総社第九管弦楽団の団員ら約220人が出演。歓喜の歌声を会場いっぱいに響き渡らせ、訪れた約800人の聴衆を魅了していました。

コンサートは、包括協定締結を機に平成24年以降毎年実施しており、今回で8回目となりました。



庄巻のクライマックス

総社市への支援金

ありがとうございました

10億645万円

西日本豪雨に伴う支援金は1月7日までに、10億645万1676円（県を通じての義援金を含む）をお寄せいただいています。

温かい支援に心よりお礼申し上げます。全員のお名前を掲載するのが本意ではございますが、紙面の都合上100万円以上の寄付をいただいた個人・団体のみ掲載させていただきます。

■高額寄付者（2019/7/5～1/7）
BRIDGE OKAYAMA

【敬称略】

網島さん 100歳おめでとう



家族に祝福される網島さん

網島敏子さん（門田）が1月7日に満100歳の誕生日を迎えられ、9日に市から記念品が贈られました。長年小学校の教員を勤めた網島さん。長寿の秘訣は、よくかんで食べられるように歯を丈夫に保つことだそうです。

村上さん 100歳おめでとう



家族に祝福される村上さん

村上榮さん（清音三因）が1月1日に満100歳の誕生日を迎えられ、9日に市から記念品が贈られました。裁縫が好きで編み物が得意だった村上さん。長寿の秘訣は、好き嫌がなくよく食べることだそうです。

勇気と希望のハーモニー



練習の成果を発表

総社ジュニアコーラスの定期演奏会が12月15日、山手公民館で開催されました。「たいようのサンバ」や「パブリカ」など12曲を披露。ミュージカル「魔法をすてたマジョリン」では、かわいい演技で観客を楽しませました。

環境問題を写真で表現



受賞作品を手にする河本さん

総社西中学校1年の河本恵志さんが環境フォトコンテスト「わたしのまちの〇と×」中学校部門で金賞を受賞しました。題名は「どこまで上がる？地球の気温」。カタツムリと自動車の2枚の写真で地球環境の大切さを訴えました。

令和最初の初日の出



ご来光が顔を出す

新年を新たな気持ちで迎えようと、元旦福山登山が行われました。頂上では、えとの絵馬が配られ、甘酒のサービスなども行われました。参加者は、令和最初の初日の出に今年一年の無病息災を祈っていました。